

Date: 12 August 2025

Ref:

Mr. Mohammad Saud Al-Osaimi

CEO - Boursa Kuwait

State of Kuwait

التاريخ: 12 أغسطس 2025

المرجع: 06-00981-25

السيد / محمد سعود العصيمي المحترم

الرئيس التنفيذي - بورصة الكويت

دولة الكويت

Dear Sirs,

تحية طيبة وبعد،

Subject: Outcomes of Zain's BOD Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة الاتصالات المتنقلة - زين

As per chapter No. 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and amendments regarding disclosure of Material Information.

وفقاً لأحكام الفصل الرابع من كتاب "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 2010/7 وتعديلاته الصادرة عن هيئة أسواق المال بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

Attached as follows:

نود أن نرفق ما يلي :

- Zain's Interim Financial Statement form Q2 2025.
- نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية لشركة زين عن الربع الثاني من العام 2025.

With reference to Boursa Kuwait Rule Book requirements issued as per the decision no (1) for year 2018 and since Zain has been classified in the "Premier Market". The Company is glad to announce a quarterly Analyst / Investor conference (Live webcast) that will take place on Wednesday 13/8/2025 at 1:00 PM local time.

بالإشارة إلى متطلبات قواعد البورصة الكويتية الصادرة بموجب القرار رقم (1) لسنة 2018 ومنذ أن صنفت زين في "السوق الأول". يسر شركة زين أن تعلن عن مؤتمر المحللين / المستثمرين الربع سنوي الذي تقرر عقده عن طريق بث مباشر على شبكة الانترنت (Live webcast) في تمام الساعة الواحدة ظهراً يوم الأربعاء الموافق 2025/8/13 (وفق التوقيت المحلي).

All interested parties are welcome to join the call. Invitation details are available on our IR calendar through Zain website www.zain.com, for further information please feel free to contact the IR department at IR@zain.com.

نرحب بجميع الأطراف المعنية للانضمام إلى المؤتمر. تفاصيل الدعوة متاحة على أجنحة علاقات المستثمرين الخاصة بنا من خلال موقع www.zain.com. لمزيد من المعلومات، يُرجى التواصل على : IR@zain.com.

Sincerely yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،



بدر ناصر الخرافي



نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي لمجموعة زين

Bader Nasser AlKharafi

Vice Chairman and Group CEO

شركة الاتصالات المتنقلة (ش.م.ك.ع) Mobile Telecommunications Co. (K.S.C.P)

Airport Road, Shuwaikh, Kuwait – P.O. Box 22244 Safat 13083 Kuwait – T: +965 2464 4444 F: +965 2464 4552

رأس المال المدفوع: 432,705,890.900 د.ك - رأس المال المصرح به: 432,705,890.900 د.ك - السجل التجاري: 36025

www.zain.com

Financial Results Form
Kuwaiti Company (KWD'000)

نموذج نتائج البيانات المالية
الشركات الكويتية (الأرقام بالآلاف د.ك.)

Company Name	اسم الشركة
Mobile Telecommunications Company K.S.C.P – Zain	شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع – زين

Second quarter results Ended on	2025-06-30	نتائج الربع الثاني المنتهي في
---------------------------------	------------	-------------------------------

Board of Directors Meeting Date	2025-08-12	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
---------------------------------	------------	---------------------------

Required Documents	المستندات الواجب إرفاقها بالنموذج
Approved financial statements. Approved auditor's report This form shall not be deemed to be complete unless the documents mentioned above are provided	نسخة من البيانات المالية المعتمدة نسخة من تقرير مراقب الحسابات المعتمد لا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم وإرفاق هذه المستندات

التغيير (%)	فترة الستة اشهر المقارنة	فترة الستة اشهر الحالية	البيان
Change (%)	Six Month Comparative Period	Six Month Current Period	Statement
	2024-06-30	2025-06-30	
49%	81,420	121,189	صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
47%	19	28	ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخففة Basic & Diluted Earnings per Share
20.9%	1,390,054	1,680,469	الموجودات المتداولة Current Assets
9.7%	4,934,754	5,414,979	إجمالي الموجودات Total Assets
44.6%	1,356,751	1,962,141	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
12.9%	3,082,989	3,480,101	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
6.9%	1,148,722	1,228,432	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
14.1%	944,847	1,077,701	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
23.4%	149,439	184,427	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
	لا يوجد N/A	لا يوجد N/A	الخسائر المتراكمة / رأس المال المدفوع Accumulated Loss / Paid-Up Share Capital

البيان	الربع الثاني الحالي	الربع الثاني المقارن	التغيير (%)
Statement	Second quarter Current Period	Second quarter Comparativ Period	Change (%)
	2025-06-30	2024-06-30	
صافي الربح (الخسارة) الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	72,719	52,196	39.3%
ربحية (خسارة) السهم الأساسية والمخفضة Basic & Diluted Earnings per Share	17	12	41.7%
إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	541,479	478,708	13.1%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	100,928	85,588	17.9%

• Not Applicable for first Quarter

• لا ينطبق على الربع الأول

سبب ارتفاع/انخفاض صافي الربح (الخسارة)	Increase/Decrease in Net Profit (Loss) is due to
حققت مجموعة زين نمواً في إيرادات النصف الأول من العام 2025 بنسبة 14% مقارنة بالفترة نفسها من العام الماضي، مدفوعة بالأداء القوي عبر عملياتها الرئيسية، وبالأخص في السودان (+97%)، العراق (+16%)، الأردن (+7%)، البحرين (+7%)، والمملكة العربية السعودية (+5%)، جاء هذا النمو نتيجة اتساع قاعدة العملاء بنسبة 7% لتصل إلى 50.9 مليون عميل، ويعود الفضل في ذلك بشكل رئيسي إلى استمرار جهود إعادة تأهيل الشبكة في السودان، إلى جانب توسعة الشبكة وتحسين الوصول إلى السوق في العراق. كما واصلت القطاعات الإستراتيجية للنمو، المتمثلة في Zain Omantel و ZainTech و Zain International (ZOI) وخدمات التكنولوجيا المالية (fintech)، تحقيق مساهمات جوهرية في نمو إيرادات المجموعة، بلغت إيرادات هذه القطاعات مجتمعة 353 مليون دولار خلال النصف الأول من 2025، أي ما يمثل نحو 10% من إجمالي إيرادات المجموعة، مع استمرارها في التوسع بوتيرة متسارعة. شهدت عمليات السودان تعافياً كبيراً خلال هذه الفترة، مدعومة بمبادرات إعادة تأهيل الشبكة على مستوى البلاد، إضافة إلى تدشين مركز بيانات جديد في بورسودان. وأسهمت إعادة تشغيل مواقع الشبكة في الخرطوم ومناطق رئيسية أخرى في نمو قاعدة العملاء بنسبة 17%، لترتفع من 10.04 مليون عميل في يونيو 2024 إلى 11.8 مليون عميل في يونيو 2025، ومع ذلك، ما تزال تحديات تشغيل الشبكة قائمة نتيجة استمرار الصراع في السودان. أما صافي أرباح مجموعة زين للنصف الأول من 2025 فقد ارتفع بنسبة 49%، وذلك بفضل الأداء الاستثنائي للإيرادات عبر مختلف العمليات، إلى جانب تحقيق مكاسب من استثمارات إستراتيجية، بالإضافة إلى مكسب استثنائي لمرة واحدة بقيمة 15 مليون دينار، يمثل حصة المجموعة من تسوية النزاع القانوني بين شركتي INWI و Maroc Telecom، حيث تمتلك مجموعة زين حصة 15.5% في INWI عبر شركة "زين الأجيال"، وهي مشروع مشترك للمجموعة.	Zain Group H1'2025 revenue grew 14% YoY, due to strong performance across major operations mainly Sudan (+97%), Iraq (+16%), Jordan (+7%), Bahrain (+7%) and KSA (+5%). Revenue growth was driven by increasing customer base which expanded 7% to reach 50.9m, mainly due to continual network restoration in Sudan and network expansion and improved market access in Iraq. Additionally, strategic growth verticals of ZOI, ZainTech and fintech continued to make substantial contributions to Zain Group's revenue growth. These verticals are scaling at pace, collectively generating USD 353 million in revenue during H1-25, and now account for around 10% of total Group revenue. Sudan recorded a strong recovery during the period, supported by nationwide network restoration initiatives and the commissioning of a new data center in Port Sudan. The reactivation of network sites in Khartoum and other key regions contributed to a 17% growth in the customer base YoY, increasing from 10.04 million as of June 2024 to 11.8 million as of June 2025. However, network operational challenges persist due to the ongoing conflict in Sudan. Zain Group H1'25 net income soared 49% YoY, due to exceptional top line performance across operations, coupled with gain on strategic investments, and a one-time gain of KD 15 million representing Group's share of the settlement of legal dispute between INWI and Maroc Telecom (Zain Group owns 15.5% stake in INWI via Zain Al Ajial, a Joint venture of the Group).

Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD'000)	9,197	بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ بالآلاف د.ك.)
---	-------	--

Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD'000)	38,411	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ بالآلاف د.ك.)
--	--------	--

Auditor Opinion		رأي مراقب الحسابات	
1.	Unqualified Opinion	☐	1. رأي غير متحفظ
2.	Qualified Opinion	☒	2. رأي متحفظ
3.	Disclaimer of Opinion	☐	3. عدم إبداء الرأي
4.	Adverse Opinion	☐	4. رأي معاكس

In the event of selecting item No. 2, 3 or 4, the following table must be filled out, and this form is not considered complete unless it is filled.

بحال اختيار بند رقم 2 أو 3 أو 4 يجب تعبئة الجدول التالي، ولا يعتبر هذا النموذج مكتملاً ما لم يتم تعبئته

كما هو مبين في إيضاح 2.3 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، لدى المجموعة استثمارات في شركات تابعة تقع في جمهورية السودان، والتي تم تحديدها كإقتصاد ذات تضخم مرتفع وفقاً لخصائص معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المرتفع. لم تقم المجموعة بإجراء تقييم لتأثير التضخم المرتفع على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 29. وفي ظل عدم وجود هذا التقييم، كان من غير الممكن لنا تحديد ما إذا كانت هناك أية تعديلات قد تكون ضرورية فيما يتعلق بالعناصر المكونة لبيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع كما في 30 يونيو 2025 و31 ديسمبر 2024 و30 يونيو 2024، والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر لفترتي الثلاثة والستة أشهر المنتهيتين في 30 يونيو 2025 و30 يونيو 2024 والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترتي الستة أشهر المنتهيتين في 30 يونيو 2025 و30 يونيو 2024.

As disclosed in note 2.3 to the condensed consolidated interim financial information, the Group holds investments in subsidiaries situated in the Republic of Sudan, which has been identified as a hyperinflationary economy in accordance with the criteria of IAS 29 Financial Reporting in Hyperinflationary Economies. The Group did not perform an assessment of the impact of hyperinflation on these subsidiaries in the condensed consolidated interim financial information, in accordance with IAS 29. In the absence of such an assessment, it was impracticable for us to determine whether any adjustments might have been necessary in respect of elements making up the condensed consolidated interim statement of financial position as at 30 June 2025, 31 December 2024 and 30 June 2024, the condensed consolidated interim statement of profit or loss and the condensed consolidated interim statement of other comprehensive income for the three month and six month periods ended 30 June 2025 and 30 June 2024, and the condensed consolidated interim statement of changes in equity and the condensed consolidated interim statement of cash flows for the six month periods ended 30 June 2025 and 30 June 2024.

لاحظت المجموعة في 2015 أن إقتصاد السودان، التي تعمل بها شركات تابعة للمجموعة، قد يعاني من ارتفاع معدلات التضخم اعتباراً من مطلع 2015، وذلك استناداً إلى مؤشر المستوى العام للأسعار الذي يوضح أن معدل التضخم التراكمي لثلاث سنوات يتجاوز نسبة 100% في ذلك الوقت. غير أن معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المرتفع لا يحدد معديلاً مطلقاً لتعريف ارتفاع معدلات التضخم، كما أنه ينص على أن تحديد توقيت ضرورة إعادة عرض البيانات المالية بموجب هذا المعيار هي مسألة خاضعة للاجتهاد. وإضافة إلى ذلك، لاحظت المجموعة أن التقرير الفطري الصادر

نص رأي مراقب الحسابات كما ورد في التقرير

The auditor's opinion as stated in the report

شرح تفصيلي بالحالة التي استدعت مراقب الحسابات لإبداء الرأي

من قبل صندوق النقد الدولي والخاص بالسودان لسنة 2014، يشير إلى أن معدل التضخم التراكمي المتوقع للثلاث سنوات القادمة للسودان في سنة 2016 يقارب 57%، وبالتالي فإن تطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 خلال سنة 2015 كان من الممكن أن يترتب عليه الدخول ضمن نطاق ارتفاع معدل التضخم والخروج منه في غضون فترة قصيرة، الأمر الذي تؤكد حدوثه عندما تعافى السودان من ارتفاع معدلات التضخم في 2016. غير أنه تم الإعلان على ارتفاع معدلات التضخم مجدداً في السودان في 2018. استناداً إلى الأمور المذكورة أعلاه، ترى المجموعة أنه لا يوجد أساس محدد ونهائي لتطبيق معيار المحاسبة الدولي رقم 29 في هذه المرحلة. In 2015, the Group noted that the economy of Sudan, where the Group has subsidiaries, may be hyperinflationary from the beginning of 2015. This was based on the general price index showing the cumulative three-year rate of inflation exceeding 100% at that time. However, International Accounting Standard, IAS 29: Financial Reporting in Hyperinflationary Economies, does not establish an absolute rate at which hyperinflation is deemed to arise and states that it is a matter of judgment when restatement of financial statements in accordance with this Standard becomes necessary. In addition, the Group noted that in the 2014 International Monetary Fund (IMF) Sudan country report, the cumulative projected three-year inflation rate outlook for Sudan in 2016 to be around 57% and thus, applying IAS 29 in 2015, could have entailed going in and out of hyperinflation within a short period which was confirmed when Sudan went out of hyperinflation in 2016. Sudan has been again declared as hyperinflationary in 2018. Based on the above matters, Group believes that there is no definitive basis to apply IAS 29 at this stage.	A detailed explanation of the case that led the Auditor to give his opinion
تقوم المجموعة بمراجعة ذلك بشكل مستمر. The Group is reviewing this on an ongoing basis.	الخطوات التي مستقوم بها الشركة لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات The steps that the company will follow to resolve what was stated in the Auditor's opinion
تقوم المجموعة بمراجعة ذلك بشكل مستمر وسوف تقرر وفقاً لذلك. The Group is reviewing this on an ongoing basis and will decide accordingly.	الجدول الزمني لتنفيذ الخطوات لمعالجة ما ورد في رأي مراقب الحسابات The timetable of implementing the steps of resolving what was stated in the Auditor's opinion

Corporate Actions		استحقاقات الأسهم (الإجراءات المؤسسية)
النسبة	القيمة	
10%	10 فلوس لكل سهم 10 Fils per share	توزيعات نقدية Cash Dividends
-	-	توزيعات أسهم منحة Bonus Share
-	-	توزيعات أخرى Other Dividend
-	-	عدم توزيع أرباح No Dividends
	علاوة الإصدار Issue Premium	زيادة رأس المال Capital Increase
-	-	تخفيض رأس المال Capital Decrease

ختم الشركة Company Seal	التوقيع Signature	المسمى الوظيفي Title	الاسم Name
		نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي للمجموعة Vice Chairman and Group CEO	بدر ناصر الخرافي Bader Nasser Al Kharafi





كي بي ام جي القناعي وشركاه
برج الحمراء ، الدور 25
شارع عبدالعزيز الصقر
ص ب. 24 ، الصفاة 13001
دولة الكويت
تلفون: +965 2228 7000

تقرير مراقب الحسابات المستقل حول مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

السادة / أعضاء مجلس الإدارة المحترمين
شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع.
دولة الكويت

مقدمة

لقد قمنا بمراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة كما في 30 يونيو 2025 لشركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع. ("الشركة") وشركاتها التابعة (يشار إليهم معا بمصطلح "المجموعة")، والتي تتضمن بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع كما في 30 يونيو 2025 والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر لفترتي الثلاثة والستة أشهر المنتهيتين بذلك التاريخ والبيانات المرحلية المكثف المجمعة للتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الستة أشهر المنتهية بذلك التاريخ، وإيضاحات حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة. إن الإدارة مسؤولة عن إعداد وعرض هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34، *التقارير المالية المرحلية*. إن مسئوليتنا هي إبداء استنتاج حول تلك المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة بناءً على مراجعتنا.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي رقم 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مراقب الحسابات المستقل المنشأة". تتمثل مراجعة المعلومات المالية المرحلية في توجيه الاستفسارات، بصفة رئيسية للأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراجعة الأخرى. تعتبر المراجعة جوهرياً أضيق نطاقاً من التدقيق الذي يتم إجراؤه وفقاً للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد بأن نكون على علم بكافة الأمور الهامة التي كان من الممكن تحديدها من خلال التدقيق. لذلك، فإننا لا نبدى رأي تدقيق.

أساس الاستنتاج المتحفظ

كما هو مبين في إيضاح 2.3 حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، لدى المجموعة استثمارات في شركات تابعة تقع في جمهورية السودان، والتي تم تحديدها كاقتراد ذات تضخم مرتفع وفقاً لخصائص معيار المحاسبة الدولي رقم 29 الخاص *بالتقرير المالي في الاقتصاديات ذات التضخم المرتفع*. لم تقم المجموعة بإجراء تقييم لتأثير التضخم المرتفع على المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 29. وفي ظل عدم وجود هذا التقييم، كان من غير الممكن لنا تحديد ما إذا كانت هناك أية تعديلات قد تكون ضرورية فيما يتعلق بالعناصر المكونة لبيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع كما في 30 يونيو 2025 و31 ديسمبر 2024 و30 يونيو 2024، والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل الآخر لفترتي الثلاثة والستة أشهر المنتهيتين في 30 يونيو 2025 و30 يونيو 2024 والبيانات المرحلية المكثفة المجمعة للتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترتي الستة أشهر المنتهيتين في 30 يونيو 2025 و30 يونيو 2024.

الاستنتاج المتحفظ

استناداً إلى مراجعتنا، وباستثناء الآثار المحتملة للأمر المبين في فقرة أساس الاستنتاج المتحفظ/أعلاه، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد أن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة المرفقة لم تعد، من كافة النواحي المادية، وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي 34، *التقارير المالية المرحلية*.

لفت انتباه – عدم التأكد من الوضع السياسي في جمهورية السودان

نلفت الانتباه إلى إيضاح رقم 2.4 من المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، والذي يوضح تقييم الإدارة للتأثير المستمر من حالات عدم التأكد السياسي في جمهورية السودان على عمليات المجموعة والأداء المالي والشكوك ذات الصلة. إن استنتاج مراجعتنا غير متحفظ فيما يتعلق بهذا الأمر.

التقرير على مراجعة المتطلبات النظامية والقانونية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، وبناء على مراجعتنا، وباستثناء التأثير المحتمل للأمور المبينة في فقرة "أساس الاستنتاج المتحفظ" أعلاه، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة. كذلك لم يرد لعلمنا ما يجعلنا نعتقد وجود أي مخالفات خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025، لأحكام قانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما أو للنظام الأساسي وعقد تأسيس الشركة وتعديلاتهما، على وجه يؤثر مادياً في نشاط الشركة أو في مركزها المالي.

كذلك، بناءً على مراجعتنا، وباستثناء التأثير المحتمل للأمور المبينة في فقرة "أساس الاستنتاج المتحفظ" أعلاه، لم يرد لعلمنا ما يجعلنا نعتقد وجود أي مخالفات خلال فترة السنة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2025، لأحكام القانون رقم 7 لسنة 2010، وتعديلاته بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية ولائحته التنفيذية على وجه يؤثر مادياً في نشاط الشركة أو في مركزها المالي.



د. رشيد محمد القناعي
مراقب حسابات – ترخيص رقم 130
من كي بي إم جي القناعي وشركاه
عضو في كي بي إم جي العالمية

الكويت في 12 أغسطس 2025

شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع.
الكويت

بيان المركز المالي المرحلي المجموع والمكلف كما في 30 يونيو 2025 (غير مدقق)

غير مدققة	مدققة	غير مدققة	إيضاح	30 يونيو 2025	31 ديسمبر 2024	30 يونيو 2024
الف دينار كويتي	الف دينار كويتي	الف دينار كويتي				
الموجودات						
الموجودات المتداولة						
216,461	195,930	217,116	3	أرصدة بنكية وتقديمية		
15,860	15,928	19,146	4	أرصدة بنكية محتفظ بها في حساب عملاء		
974,872	1,028,891	1,111,465		ذمم تجارية مدينة وأخرى		
79,370	86,076	92,473		أصول عقود		
62,187	78,322	57,810		مخزون		
37,271	51,504	75,122		استثمارات في أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الربح أو الخسارة		
1,386,021	1,456,651	1,573,132				
4,033	95,604	107,337	5	موجودات مصنفة كمحتفظ بها لغرض البيع		
1,390,054	1,552,255	1,680,469				
الموجودات غير المتداولة						
55,951	69,870	79,722		أصول عقود		
11,663	13,748	14,340		استثمارات في أوراق مالية بالقيمة العادلة من خلال الدخل الشامل الآخر		
207,280	207,818	227,060	6	استثمارات في شركات زميلة ومشروع مشترك		
112,192	112,225	126,548		موجودات غير متداولة أخرى		
147,910	172,979	206,516		أصول حق الاستخدام		
1,016,599	1,176,529	1,143,407	7	ممتلكات ومعدات		
1,993,105	1,958,685	1,936,917	8	موجودات غير ملموسة وشهرة		
3,544,700	3,711,854	3,734,510				
4,934,754	5,264,109	5,414,979				
مجموع الموجودات						
المطلوبات وحقوق الملكية						
المطلوبات المتداولة						
1,072,520	1,163,209	1,163,513		ذمم تجارية دائنة وأخرى		
55,281	60,893	63,225		التزامات عقود		
14,463	18,329	20,940		ضريبة الدخل المستحقة		
184,394	644,610	642,845	9	قروض بنكية		
29,184	28,230	35,518		التزامات عقود إيجار		
1,355,842	1,915,271	1,926,041				
909	32,944	36,100	5	مطلوبات مرتبطة ارتباطاً مباشراً بموجودات مصنفة كمحتفظ بها لغرض البيع		
1,356,751	1,948,215	1,962,141				
المطلوبات غير المتداولة						
1,241,366	845,742	1,090,031	9	قروض بنكية		
160,784	184,086	204,323		التزامات عقود إيجار		
324,088	324,175	223,606	10	مطلوبات غير متداولة أخرى		
1,726,238	1,354,003	1,517,960				
حقوق الملكية						
العائدة لمساهمي الشركة						
432,706	432,706	432,706	11.1	رأس المال		
1,707,164	1,707,164	1,707,164		علاوة إصدار أسهم		
(991,148)	(912,183)	(911,438)	11.2	احتياطات		
1,148,722	1,227,687	1,228,432				
703,043	734,204	706,446				
1,851,765	1,961,891	1,934,878				
4,934,754	5,264,109	5,414,979				

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكثفة.

وافق أعضاء مجلس الإدارة على هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكثفة وصرحوا بإصدارها في 12 أغسطس 2025.

بدر ناصر الخرافي
نائب رئيس مجلس الإدارة والرئيس التنفيذي

أشامة عثمان الفريح
رئيس مجلس الإدارة

شركة الاتصالات المتنقلة ش.م.ك.ع.
الكويت

بيان الربح أو الخسارة المرحلي المجموع والمكتف – 30 يونيو 2025 (غير مدقق)

الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو		الثلاثة أشهر المنتهية في 30 يونيو		إيضاح	
2024	2025	2024	2025		
ألف دينار كويتي	ألف دينار كويتي	ألف دينار كويتي	ألف دينار كويتي		
944,847	1,077,701	478,708	541,479		الإيرادات
(311,248)	(369,838)	(156,999)	(181,757)		تكلفة المبيعات*
(289,709)	(332,269)	(132,892)	(161,897)		مصاريف تشغيلية وإدارية
(18,459)	(19,246)	(11,128)	(12,117)		الخسارة الائتمانية المتوقعة على الموجودات المالية
(175,992)	(171,921)	(92,101)	(84,780)		استهلاكات وإطفاءات وانخفاض القيمة
5,056	2,996	2,096	1,727		إيرادات فوائد
2,572	22,229	(453)	6,144	12	إيرادات / (خسائر) استثمارات
812	19,251	1,210	18,115		حصة في نتائج شركات زميلة ومشروع مشترك
3,891	(12,558)	5,182	(1,293)		(مصاريف) / إيرادات أخرى
(64,280)	(62,794)	(32,573)	(31,900)	13	أعباء تمويل
10,539	(383)	5,892	(1,015)		(خسارة) / ربح نتيجة صرف عملات أجنبية
1,381	4,222	1,381	682	20	صافي الربح النقدي
109,410	157,390	68,323	93,388		الربح قبل الضرائب ومكافأة أعضاء مجلس الإدارة
(13,882)	(17,826)	(7,348)	(10,275)	14	الضرائب
(239)	(270)	(119)	(135)		مكافأة أعضاء مجلس الإدارة
95,289	139,294	60,856	82,978		ربح الفترة
العائد لـ:					
81,420	121,189	52,196	72,719		مساهمي الشركة
13,869	18,105	8,660	10,259		حوص غير مسيطرة
95,289	139,294	60,856	82,978		

15

ربحية السهم

19

28

12

17

الأساسية والمخفضة – فلس

* يتضمن بند "تكلفة المبيعات" رسوم الوصول والاستخدام وتكاليف المتاجرة وعمولات الوكلاء والبايعين وحصة الجهات الرقابية في المشاركة بالإيرادات.

إن الإيضاحات المرفقة تشكل جزءاً لا يتجزأ من هذه المعلومات المالية المرحلية المجمعة والمكتفة.

**KPMG Al-Qenae & Partners**Al Hamra Tower, 25th Floor

Abdulaziz Al Saqr Street

P.O Box 24, Safat 13001

State of Kuwait

+965 2228 7000

Independent auditor's report on review of condensed consolidated interim financial information

The Board of Directors**Mobile Telecommunications Company K.S.C.P.****State of Kuwait****Introduction**

We have reviewed the accompanying 30 June 2025 condensed consolidated interim financial information of Mobile Telecommunications Company K.S.C.P. (the "Company") and its subsidiaries (together, the "Group"), which comprises the condensed consolidated interim statement of financial position as at 30 June 2025, the condensed consolidated interim statement of profit or loss and the condensed consolidated interim statement of other comprehensive income for three month and six month periods then ended, the condensed consolidated interim statement of changes in equity and the condensed consolidated interim statement of cash flows for the six month period then ended, and notes to the condensed consolidated interim financial information. Management is responsible for the preparation and presentation of this condensed consolidated interim financial information in accordance with IAS 34, *Interim Financial Reporting*. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed consolidated interim financial information based on our review.

Scope of review

We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements 2410, *Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity*. A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Basis for Qualified Conclusion

As disclosed in note 2.3 to the condensed consolidated interim financial information, the Group holds investments in subsidiaries situated in the Republic of Sudan, which has been identified as a hyperinflationary economy in accordance with the criteria of IAS 29 *Financial Reporting in Hyperinflationary Economies*. The Group did not perform an assessment of the impact of hyperinflation on these subsidiaries in the condensed consolidated interim financial information, in accordance with IAS 29. In the absence of such an assessment, it was impracticable for us to determine whether any adjustments might have been necessary in respect of elements making up the condensed consolidated interim statement of financial position as at 30 June 2025, 31 December 2024 and 30 June 2024, the condensed consolidated interim statement of profit or loss and the condensed consolidated interim statement of other comprehensive income for the three month and six month periods ended 30 June 2025 and 30 June 2024, and the condensed consolidated interim statement of changes in equity and the condensed consolidated interim statement of cash flows for the six month periods ended 30 June 2025 and 30 June 2024.

Qualified Conclusion

Based on our review, except for the possible effects of the matter described in the *Basis for Qualified Conclusion* paragraph above, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed consolidated interim financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with IAS 34 *Interim Financial Reporting*.



Emphasis of matter – Political uncertainty in Republic of Sudan

We draw attention to note 2.4 of the condensed consolidated interim financial information, which describes the management's assessment of the ongoing impact of the political uncertainty in the Republic of Sudan on the Group's operations and financial performance and related uncertainties. Our review conclusion is not modified in respect of this matter.

Report on review of other legal and regulatory requirements

Furthermore, based on our review, except for the possible effect of the matters described in the *Basis for Qualified Conclusion* paragraph above, the condensed consolidated interim financial information is in agreement with the books of account of the Company. We further report that, nothing has come to our attention that causes us to believe that there were any other violations of the provisions of the Companies Law No. 1 of 2016, as amended, and its Executive Regulations, as amended, or of the Company's Memorandum of Incorporation and Articles of Association, as amended, during the six month period ended 30 June 2025 that might have had material effect on the business of the Company or on its financial position.

We further report that, based on our review, except for the possible effect of the matters described in the *Basis for Qualified Conclusion* paragraph above, nothing has come to our attention that causes us to believe that there were any other violations of the provisions of the Law No. 7 of 2010, as amended, concerning the Capital Markets Authority, and its related regulations, during the six month period ended 30 June 2025 that might have had material effect on the business of the Company or on its financial position.

Dr. Rasheed M. Al-Qenae
License No 130
of KPMG Al-Qenae & Partners
Member firm of KPMG International

Kuwait: 12 August 2025

Condensed Consolidated Interim Statement of Financial Position as at 30 June 2025 (Unaudited)

		Unaudited 30 June 2025	Audited 31 December 2024	Unaudited 30 June 2024
	Notes	KD '000	KD '000	KD '000
ASSETS				
Current assets				
Bank and cash balances	3	217,116	195,930	216,461
Bank balances held in customers' account	4	19,146	15,928	15,860
Trade and other receivables		1,111,465	1,028,891	974,872
Contract assets		92,473	86,076	79,370
Inventories		57,810	78,322	62,187
Investment securities at FVTPL		75,122	51,504	37,271
		1,573,132	1,456,651	1,386,021
Assets classified as held for sale	5	107,337	95,604	4,033
		1,680,469	1,552,255	1,390,054
Non-current assets				
Contract assets		79,722	69,870	55,951
Investment securities at FVOCI		14,340	13,748	11,663
Investments in associates and joint venture	6	227,060	207,818	207,280
Other non-current assets		126,548	112,225	112,192
Right of use of assets		206,516	172,979	147,910
Property and equipment	7	1,143,407	1,176,529	1,016,599
Intangible assets and goodwill	8	1,936,917	1,958,685	1,993,105
		3,734,510	3,711,854	3,544,700
Total Assets		5,414,979	5,264,109	4,934,754
LIABILITIES AND EQUITY				
Current liabilities				
Trade and other payables		1,163,513	1,163,209	1,072,520
Contract liabilities		63,225	60,893	55,281
Income tax payables		20,940	18,329	14,463
Bank borrowings	9	642,845	644,610	184,394
Lease liabilities		35,518	28,230	29,184
		1,926,041	1,915,271	1,355,842
Liabilities directly associated with assets classified as held for sale	5	36,100	32,944	909
		1,962,141	1,948,215	1,356,751
Non-current liabilities				
Bank borrowings	9	1,090,031	845,742	1,241,366
Lease liabilities		204,323	184,086	160,784
Other non-current liabilities	10	223,606	324,175	324,088
		1,517,960	1,354,003	1,726,238
Equity				
Attributable to owners of the Company				
Share capital	11.1	432,706	432,706	432,706
Share premium		1,707,164	1,707,164	1,707,164
Reserves	11.2	(911,438)	(912,183)	(991,148)
		1,228,432	1,227,687	1,148,722
Non-controlling interests		706,446	734,204	703,043
Total equity		1,934,878	1,961,891	1,851,765
Total Liabilities and Equity		5,414,979	5,264,109	4,934,754

The accompanying notes are an integral part of this condensed consolidated interim financial information.

This condensed consolidated interim financial information was approved and authorized for issue by the Board of Directors on 12 August 2025.


Osamah Othman Alfuraih
Chairman


Bader Nasser Al Kharafi
Vice Chairman & Chief Executive Officer

Condensed Consolidated Interim Statement of Profit or Loss – 30 June 2025 (Unaudited)

	Note	Three months ended 30 June		Six months ended 30 June	
		2025	2024	2025	2024
		KD'000	KD'000	KD'000	KD'000
Revenue		541,479	478,708	1,077,701	944,847
Cost of sales*		(181,757)	(156,999)	(369,838)	(311,248)
Operating and administrative expenses		(161,897)	(132,892)	(332,269)	(289,709)
Expected credit loss on financial assets (ECL)		(12,117)	(11,128)	(19,246)	(18,459)
Depreciation, amortization and impairment		(84,780)	(92,101)	(171,921)	(175,992)
Interest income		1,727	2,096	2,996	5,056
Investment income / (loss)	12	6,144	(453)	22,229	2,572
Share of results of associates and joint venture		18,115	1,210	19,251	812
Other (expenses) / income		(1,293)	5,182	(12,558)	3,891
Finance costs	13	(31,900)	(32,573)	(62,794)	(64,280)
Foreign exchange (loss) / gain		(1,015)	5,892	(383)	10,539
Net monetary gain	20	682	1,381	4,222	1,381
Profit before taxation and Board of Directors' remuneration		93,388	68,323	157,390	109,410
Taxation	14	(10,275)	(7,348)	(17,826)	(13,882)
Board of Directors' remuneration		(135)	(119)	(270)	(239)
Profit for the period		82,978	60,856	139,294	95,289
Attributable to:					
Owners of the Company		72,719	52,196	121,189	81,420
Non-controlling interests		10,259	8,660	18,105	13,869
		82,978	60,856	139,294	95,289
Earnings per share (EPS)	15				
Basic and diluted – Fils		17	12	28	19

*Cost of sales comprises of access charges, trading cost, dealer commission and regulatory revenue sharing.

The accompanying notes are an integral part of this condensed consolidated interim financial information.